

Die Christoph Merian Stiftung (CMS) nimmt Abschied von

# Hans Heiner Zaeslin-Bustany

1929 – 2023

Hans Heiner Zaeslin und seine erst vor wenigen Monaten verstorbene Ehefrau haben mit ihrer Stiftung «Nachkommen Zaeslin-Preiswerk» in den letzten Jahren und Jahrzehnten zahlreiche kulturelle, städtische und ökologische Projekte in der Region Basel unterstützt.

Für sein Engagement, seine Grosszügigkeit und sein Vertrauen in die CMS, welche seine Stiftung betreuen durfte, sind wir Hans Heiner Zaeslin zu grösstem Dank verpflichtet. Wir werden uns stets gerne an seine eindrucksvolle Persönlichkeit erinnern und dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Im Namen der Christoph Merian Stiftung

Dr. Lukas Faesch, Präsident  
Dr. Beat von Wartburg, Direktor  
Anna Bonacci, Leiterin Stiftungen & Legate